

Las ganas de jugar a pelotamano ha llenado el frontón de Eskoriatza

11/11/2016

El 11 de noviembre del 2016 se ha jugado el campeonato de invierno de pelotamano por parejas de HUHEZI. Ha sido un festival excelente. Once parejas con ganas de demostrar quien es el mejor de todos.

No ha faltado ambiente y todos/as han podido disfrutar con la pelota. Al finalizar, hemos podido degustar un lunch que ha servido para conocernos mejor y hablar sobre la pelota.

Muchas gracias a los participantes y ¡poned de nuevo las manos refrescando porque pronto llega el torneo de 3 1/2!



Campeonato interno de pelotamano por parejas. HUHEZI 16/17